

## Las fiestas de la Santa Cruz de Petrer tendrán estandarte

23/01/2024



El presidente de las fiestas de la Santa Cruz de Petrer, **Gaspar Barranchina**, ha informado de las novedades que habrá este año en torno a esta celebración como son la presentación y bendición del estandarte donado por el comisionado Juan Maciá, así como un acto en el que se presentará el libro y cartel de las fiestas.

“En 55 años de historia que tienen las fiestas de la Santa Cruz no contábamos con un estandarte. El **sábado 9 de marzo el miembro de esta comisión Juan Maciá** donará el estandarte del que se desconoce cómo será”, ha explicado Barranchina.

Este acto comenzará a las 18:15 horas con el descubrimiento del estandarte en la Cruz de Mollá mientras que a las 19 horas se celebrará una misa en la parroquia de la Santa Cruz donde se bendecirá.

Una semana más tarde, **sábado 16 de marzo, a las 18 horas en el Centro Cultural** se presentará el cartel y el libro de la Santa Cruz. “Durante estos años siempre se ha hecho el mismo libro de fotografías, pero este año le hemos añadido artículos de M<sup>o</sup> Carmen Navarro y José Vicente Romero Ripoll, entre otros”. Esta presentación correrá a cargo del propio presidente de la comisión,

Gaspar Barranchina.